






闘倶楽部遠藤会長をはじめとする関係者の皆様に深く御礼を申し上げます．
2022年２月24日に始まったウクライナ戦争に加えて，中東情勢の不安定化，台湾海峡の脅威，物価高騰，
日本経済の停滞と人口減少，世界各地でおこる自然災害…，数え上げれば不安要素ばかりが思い浮かぶこ
の頃ですが，しかし，一人ひとりが「力」̶virtus̶をつけていれば，どんな苦難でも乗り越えられると私
は信じています．
そのために，私たちは知性と感性を磨き，精神と身体を鍛えています．高い道徳意識を伴う，深い知性と
感性，肉体と精神の強靭さこそ，近代スポーツとしてのボクシングが目指すものです．感性，肉体と精神の強靭さこそ，近代スポーツとしてのボクシングが目指すものです．
そして，それらを手に入れるためには，切磋琢磨する仲間が必要です．慶應にとっては早稲田，早稲田に
とっては慶應がそれに当たります．素晴らしいライバルに恵まれたことをこの上ない幸いと思っています
本日は伝統ある早慶戦にご来駕くださりまことに有難うございます．両校選手諸君の健闘を期待します． 

特に今年は、1964年東京オリンピックのフェンシング競技会場であった記念会堂が「早稲田アリーナ」に
建替えられて以降初めて、ここで本定期戦が開催されることになりました。アリーナ使用のご了承をいただ
いた各運動部の皆様には重ねて御礼申し上げます。
本定期戦は昨年まで早稲田が７連敗を喫しております。様々な構造的要因によりその差を縮めるのは困難で
ある、と断ずるのは簡単ですが諦めることなく正々堂々と挑んでもらいたいと思います。今年こそ連敗を止
めてくれるものと信じております。
また、スポーツは勝つことのみならず、勝利を目指して頭と体と精神を駆使し改善努力することで、自らのまた、スポーツは勝つことのみならず、勝利を目指して頭と体と精神を駆使し改善努力することで、自らの
成長と観る者の感動が得られるものだと思います。両校選手には今年も白熱の好試合を期待します。
最後に、お忙しい中ご来場いただきました皆様におかれましては、是非両校選手への熱い応援を何卒よろし
くお願い申し上げます。

今年も両校関係者並びに東京都ボクシング連盟の皆様のご尽力をいただき第67回
早慶ボクシング定期戦が開催されますことを心より感謝申し上げます。

2023年度，ボクシング早慶戦に際し．会場を提供していただき，実施に向けてご尽
力いただきました早稲田大学ボクシング部，片岡部長，岩崎監督，そして、稲門拳

Wまた、スポーツは勝つことのみならず、勝利を目指して頭と体と精神を駆使し改善努力することで、自らの
成長と観る者の感動が得られるものだと思います。両校選手には今年も白熱の好試合を期待します。
最後に、お忙しい中ご来場いただきました皆様におかれましては、是非両校選手への熱い応援を何卒よろし
くお願い申し上げます。

部長挨拶



W
今年も両校関係者並びに東京都ボクシング連盟の皆様のご尽力をいただき第67回早慶
ボクシング定期戦が開催されますことを心より感謝申し上げます。

 第６７回早慶ボクシング定期戦がここに開催できますことに御礼申し上げます。
これも偏に、両校のボクシング部関係者の皆様と諸先輩をはじめ本日ご列席の関係各

位のご支援、ご協力によるものでありまして、重ねて御礼申し上げます。今年度の関東大学ボクシングリ
ーグ戦２部において、６校中４位の成績を残すことができましたが、目標でありましたＡクラス入りは果
たすことができませんでした。次なる目標は、昨年に続いての早慶戦での勝利でありますので、夏の山中
湖合宿をはじめに部員達一同厳しい練習に励んでまいりました。
両校の選手をはじめ両校のボクシング部関係者、諸先輩の皆様にとって６７回の開催となります早慶戦は
伝統ある特別な定期戦であります。「文武両道」を目指す早慶両校ならではのそれぞれ悔いのない、素晴
らしい戦いを期待します。らしい戦いを期待します。
伝統の一戦に相応しい、両校選手諸君の健闘を祈念しますとともに、ご来場の皆様に両校選手へのご声援
をお願い申し上げましてご挨拶といたします。

特に今年は、1964年東京オリンピックのフェンシング競技会場であった記念会堂が「早稲田アリーナ」に建
替えられて以降初めて、ここで本定期戦が開催されることになりました。アリーナ使用のご了承をいただい
た各運動部の皆様には重ねて御礼申し上げます。
本定期戦は昨年まで早稲田が７連敗を喫しております。様々な構造的要因によりその差を縮めるのは困難で
ある、と断ずるのは簡単ですが諦めることなく正々堂々と挑んでもらいたいと思います。今年こそ連敗を止
めてくれるものと信じております。
また、スポーツは勝つことのみならず、勝利を目指して頭と体と精神を駆使し改善努力することで、自らのまた、スポーツは勝つことのみならず、勝利を目指して頭と体と精神を駆使し改善努力することで、自らの
成長と観る者の感動が得られるものだと思います。両校選手には今年も白熱の好試合を期待します。
最後に、お忙しい中ご来場いただきました皆様におかれましては、是非両校選手への熱い応援を何卒よろし
くお願い申し上げます。

会長挨拶



　　　　　　　　　　　平素は格別のご高配を頂き、厚く御礼申し上げます。
 　　　　　　　　　　  本日、初めて早稲田アリーナにて早慶ボクシング定期戦が開催できることを
嬉しく思います。開催にご尽力いただきました関係者の皆様に感謝申し上げます。４年生は大学入学
当初、コロナ渦で部活動が制限される中での学生生活スタートだったと思います。ぜひ、最後の早慶戦
で日常が戻った喜びを感じてください。昨年まで早慶戦７連敗と、ワースト記録を更新中です。今年
こそ、部員、稲門拳闘倶楽部、関係者が一丸となって連敗を断ち切りたいです。

本日、第67回早慶ボクシング定期戦が早稲田アリーナという素晴らしい会場
にて開催できることを嬉しく思います。開催にあたってご尽力いただきました

関係者の皆様に心より厚く御礼申し上げます。小学生の頃より、当時ボクシング部監督だった父から
「ソウケイセン」という単語を聞いて育ちました。高校時代には、山田徳史先輩と谷弘樹先輩の激闘に
感動し、大学生になったらこの舞台に立ちたいと強く思いました。早慶戦にまつわる思い出は
数え切れず、一学年後輩の大久保賢児さんとは今でもボクシングを語り合う親友です。学生時代とは
立場を変えて早慶戦のリングに立てることを嬉しく、また誇りに思います。今年度リーグ戦では2部4位
という結果に終わりました。静かに燃える山﨑主将、ムードメーカーの法木副将、愛されキャラの
森副将を中心に学生が主体的に考えて勝つチームづくりをしています。三田会の皆様のサポートで、森副将を中心に学生が主体的に考えて勝つチームづくりをしています。三田会の皆様のサポートで、
フィジカルトレーナーや管理栄養士もチームに加わり、今まで以上に論理的なトレーニング、
コンディショニングが可能になりました。昨年より成長したチームで、今年も全力で早稲田大学に
挑戦します。皆様の応援、何卒よろしくお願いいたします。

W

監督挨拶



第67回早慶ボクシング定期戦の開催にあたり、ご尽力いただきました沢山の
関係者の皆様に心より御礼申し上げます。

今年度早稲田ボクシング部はトーナメント戦3位という、2部復帰の目標からは程遠い不甲斐ない結果に
終わりました。トーナメント戦終了後は部員一同気を引き締め、本日の早慶定期戦に向けて日々の練習に
取り組んできました。部員が少ないながらも切磋琢磨し密度の濃い時間をすごしています。慶應大学
ボクシング部は、2部リーグに所属しており格上ですが、私たち早稲田大学ボクシング部には長い伝統と
誇りがあります。本日は、日々の積み重ねてきた努力を信じ、チームー丸となって勝利を成し遂げます。
本日は、リングで戦う選手、リング外で支えてくれる部員、早稲田を背負う全員に熱いご声援のほど
よろしくお願いいたします。よろしくお願いいたします。

慶應義塾体育会ボクシング部
主将　2年　山﨑博雄

この度は第67回ボクシング早慶戦にお越し頂き誠にありがとうございます。
はじめに早慶戦の開催に当たり、ご尽力くださった両校OB の方々をはじめ、

たくさんの関係者の方のご支援、ご協力に感謝いたします。今年度、本塾は関東ボクシングリーグ
では2部4位に、また10月に開催された関西学院大学定期戦では1-6での敗北という苦汁をなめる結果
となってしまいました。今、本塾ボクシング部は決して勢いのあるチームと言うことはできませんが、
史上初の8連覇がかかった早慶戦に向け、気持ちを切り替えて部員一同より一層厳しい練習に打ち込ん
でおります。早慶戦8連覇という快挙を成し遂げるため、本塾ボクシング部に熱いご声援を
頂ければ幸甚です。

W
今年度早稲田ボクシング部はトーナメント戦3位という、2部復帰の目標からは程遠い不甲斐ない結果に
終わりました。トーナメント戦終了後は部員一同気を引き締め、本日の早慶定期戦に向けて日々の練習に
取り組んできました。部員が少ないながらも切磋琢磨し密度の濃い時間をすごしています。慶應大学
ボクシング部は、2部リーグに所属しており格上ですが、私たち早稲田大学ボクシング部には長い伝統と
誇りがあります。本日は、日々の積み重ねてきた努力を信じ、チームー丸となって勝利を成し遂げます。
本日は、リングで戦う選手、リング外で支えてくれる部員、早稲田を背負う全員に熱いご声援のほど
よろしくお願いいたします。

主将挨拶



・パンチはナックルパートで体や肩の
　重みを伴ったものでなければならない
・パンチの数や質を判断する
・パンチの数が同じ時は、質を考慮して
　勝者を判断する

・防御と攻撃を組み合わせて競技を支配
　していること
・効果な攻撃をしていること
・相手の特性を打ち消す戦術を
　駆使すること

・競技中、継続して勝利を目指すこと

①ターゲットエリアへの
質の高い打撃

②技術や戦術を伴って
競技を支配していること

③背極性、競技中継続して
勝利を目指す

R：レフリー 1名
J：ジャッジ 5名(または3名)
で試合を行います。

選手は赤コーナー・
青コーナーからリングイン
します。

セカンドは3名まで入れます。

ゴングの合図でラウンドの
開始・終了をお知らせします。

-ボクシングの見方-

J

J

J

J

JJ

R

R

試合時のリング周辺の配置

※10ポイントマストルール
→1R毎に必ず優劣を付ける

得点の与え方

採点の基準



李 烘在4年

「8連覇」

「8連覇！縁起良さそう！」
高橋 加帆4年

大矢 晋太郎
「これが最後」

4年

中村 空南4年 4年

「終わりよければ全てよし」

王 琬瑩4年

「楽しみです」

山﨑 博雄主将・2年

「やるだけ」
副将・2年

「頑張ります」
森 洋介 法木 正紀副将・2年

「全力を尽くします」

米田 大介

「燃えろ！！！×3 慶應！！！」

大中 勇輝4年

4年

4年

4年

石井 百迅

安部 飛雄馬

「検討を祈ります。」 「やれることはやったので
　　　後は頑張ってください」

「最後に決着つけようぜ！」



副務・3年

1年

藤井 双葉 有富 大晃

久恒 祐登

高橋 星也 ２年小川 要

内田 悠菜 山岸 優希　

村松 杏哉 櫻井 駿太朗1年

主務・3年 3年

２年

２年

２年

２年 ２年 ２年

「楽しみ！」

「盛り上げます」 「頑張ります！」「相手に負けないくらい応援を頑張る」

「全力応援」

「勝とう」

「慶應大好き！」「慶應が勝つ以外ない！」 「精一杯サポートします！」

「絶対勝とう」

「全力で支援します」
石川 結梨

竹ノ内 尊行

勝田 遥空

3年

「圧勝」

２年



「慶應魂！！」
１年近藤 史弥
「圧勝します」

田久 夕樹
「応援します」 「８連勝」

田口 友和 高須 美涼
「全力応援」

丸田 拓矢土井 誠武

影山 煌征 岩住 壮真

河村 建輔
「全力応援」 「皆さんを精一杯応援します」 「応援頑張ります」

１年 １年

高2 高1

高1

高１

高１ 高１ 高１

「慶應勝利！」



「全部出し切って勝ちます」

「ヘルニアン」

伊藤 礼

川西 響

主将・4年

3年 3年 2年

副将・3年 4年 宮田 万輝

「崖っぷちの連敗阻止お願いします」 「完全勝利」 「完全勝利」

「勝つ」
主務・3年岡田 桐子

高橋 美波 森嶋 春輝 鍛治 将大

「頑張ります」



2年

「リベンジします」 「精一杯みなさんへの応援を
　　　　　させていただきます！」

後藤 誉雄 石川 斉佳2年

「頑張ります」
金 健佑1年

「勝ちたい。」
1年

飯塚 友啓
「楽しみです」

1年

「絶対勝ちます！」
一丸 陽将1年 上田 敦士





単位落としてないんで
セーフです。
（2年・上田）

情けないです。
反省しております。
（3年・川西）

8年以内に卒業します。
（3年・森嶋）

長く競技に取り組んでることからも
実力は十分。声が極端に小さいことや
たまに露骨に機嫌が悪くなることなど
基本的なところから改善しよう。

まだ期待のルーキーと言われるに
ふさわしいほど強くなれてないとは思いますが、
これからもっと練習して強くなりたいです。

本人は・・・

部員は・・・

No,1 No,2 No,3

アイドル  by Ado
Don’t Stop me now  by Queen

覇王樹  by 湘南乃風

1.
2.
3.

W
Waseda BOXING Music Top Hits 2023

　期待の

部内 Mr. Worst GPA

早稲田大学

辛口笑

Rookie!!

1年・上田敦士



両校校歌



早慶戦戦績

66 5 - 2慶－早4.  12.    3   慶應義塾日吉記念館
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